



## Nongkrong Nikmati Musik di Bekas Terminal

*Daripada malam minggu bengong di rumah, lebih baik bersantai saja di XT Square. Kawasan bekas terminal Umbulharjo itu kini menjadi salah satu lokasi alternatif menghabiskan malam minggu sembari menonton pertunjukan-pertunjukan musik yang digelar secara live. Berikut laporan wartawan Harian Jogja Gilang Jiwana.*



**Salah satu sudut XT Square terdapat patung shio ular.**

Harian Jogja/Gilang Jiwana

Untuk menebus santapan makanan. "Enggak beli juga enggak apa-apa, tapi di sini juga makanannya murah-murah, jadi sekalian nongkrong," ujar dia.

Dulunya XT Square adalah terminal angkutan dalam kota. Sejak terminal itu dipindah, areal yang ditinggalkan diubah menjadi sebuah ruang pameran dan pusat seni dan kerajinan. Karena itulah di tempat ini dinamakan XT Square. Kata XT berasal dari kata Eks-Terminal untuk menunjukkan asal-usul lokasi yang dikelola pemerintah Kota Jogja ini.

Selain sajian live music di area kuliner, pengunjung XT Square umumnya datang untuk menonton langsung konser-konser musik reguler yang digelar setiap hari. Sajiannya bervariasi mulai dari keroncong hingga orkes melayu. Bedanya, untuk pagelaran yang digelar di panggung seni Basiyo, pengunjung wajib membayar tiket masuk dengan harga bervariasi.

Tak hanya menarik untuk tempat nongkrong, bekas terminal Umbulharjo ini juga dapat dinikmati bersama keluarga, apalagi saat ini sudah banyak penyedia wahana mainan anak sederhana. Itu pula yang menyebabkan Niken dan keluarganya betah berlama-lama di XT Square. Menurutnya, sang anak sangat menikmati permainan mobil-mobilan listrik yang ada di kawasan itu sehingga keluarga kecilnya sering bersantai bersama. "Sekalian saja, anak-anak senang banyak mainan, saya dan ayahnya bisa ikut mendengarkan musik," kata Niken.

Sayangnya, meski mulai cukup ramai, suasana yang cenderung remang-remang membuat Niken merasa kurang nyaman. "Beberapa sudut masih agak gelap, kalau ada masukan saya minta supaya penerangan ditambah biar lebih nyaman di sini," ujarnya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PD. Jogjatama Vishesa	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005